



El Presidente Gabriel Boric se abraza con Lula da Silva, de Brasil, mientras Xi Jinping, de China, los observa; en la reciente cumbre Celac.

Lo pidió el presidente del partido: PC presiona a Boric por integrar el BRICS, foro que incluye a Irán

Próximamente será la cumbre en Río, a la que asiste Chile. La oposición ve inviable la opción de entrar al bloque.

RIENZI FRANCO

El presidente del Partido Comunista, Lautaro Carmona, expresó su interés por el ingreso de Chile a los BRICS, bloque fundado por Brasil, India, China y Sudáfrica (de ahí su acrónimo), y al que se han sumado, como nuevos miembros plenos, Emiratos Árabes Unidos, Etiopía, Egipto, Arabia Saudita e Irán. Entre los asociados están Cuba, Vietnam y Bolivia, entre otras naciones.

“En los próximos meses, los BRICS se reúnen en Brasil y yo espero que Chile esté en la reunión de los BRICS y solicite su integración, porque esto es potenciar el multilateralismo, terminar con este eje y con esta centralidad de que solo es Estados Unidos el que determina lo que hace y sobre todo en América Latina y el Caribe, que creen que somos su patio trasero”, expuso Carmona en Radio Nuevo Mundo.

A juicio del exdiputado, “si logramos avanzar incluso en esta relación con los BRICS unos dirán bueno se va a oponer la derecha, yo creo que si uno transparentara, es la derecha

por una posición política y un prejuicio y no es la derecha económica que ve que sus posibilidades de realización empresarial son multiplicadas por mucho cuando se ven estos mercados en una economía global”.

“No es conveniente”

Como advertía Carmona, su solicitud no es compartida por la oposición. Para Cristián Labbé (comité del PNL), diputado integrante de la comisión de RR.EE. de la Cámara, ante la presión del PC, “no es conveniente ingresar a ese foro económico, que tiene realidades políticas, económicas y culturales tan distintas a las nuestras. Nuestro destino va por fortalecer las economías occidentales y socios tradicionales a nuestra historia”.

Tal como Boric asistió a la cumbre Celac-China en Beijing, el Presidente Lula lo convidó también al foro de los BRICS, el que se hará en julio en Río de Janeiro, al que ha trascendido asistirá en cuanto a invitado, ciñéndose a ese rol, según ha explicitado el canciller Alberto van Klaveren.